

### Medienmitteilung

Cham, 3. März 2018

Per E-Mail an die Medien

### **FDP Cham nominiert für den Gemeinde- und Kantonsrat**

CHAM – Die FDP. Die Liberalen Cham haben anlässlich ihrer General- und Nominationsversammlung im Alterszentrum Büel die Kandidatinnen und Kandidaten für die Gesamterneuerungswahlen im Herbst 2018 nominiert.

Als Nachfolger des zurücktretenden Gemeinderats Markus Baumann nominiert die Partei den Präsidenten Arno Grüter. Vize-Präsident Thomas Gander ist überzeugt: „Arno wird im Gemeinderat mit viel Elan einen wertvollen Beitrag zur Weiterentwicklung von Cham leisten“.

Für die Wahlen des Kantonsrats geht die FDP mit Thomas Gander (bisher), Petra Muheim Quick, Thomas Sägesser, Jill Nussbaumer und Tao Gutekunst ins Rennen. Präsident Arno Grüter freut sich über die Besetzung der Liste: „Ich bin stolz auf unser Team. Diese Liste bürgt für Qualität.“

Bei den Wahlen für die Rechnungsprüfungskommission nominiert die FDP die beiden Bisherigen Roman Aeby und Markus von Flüe.

Beilage: Foto Arno Grüter, Gemeinderats-Kandidat, Präsident FDP Cham

Bei Rückfragen:

Arno Grüter, Präsident FDP. Die Liberalen Cham, 079 400 93 85,  
[arnohgrueter@gmail.com](mailto:arnohgrueter@gmail.com)